



Familia denuncia negligencia médica en CESFAM N° 8 de Rancagua: "Duele que no vean la gravedad de la situación"

«Hubo dos mediaciones para llegar a acuerdo y no se presentaron representantes ni del CESFAM ni de la Común», señalaron.

Javier Cofré
Claudia Cepedez, una joven de Rancagua, ha hecho pública una denuncia contra el CESFAM N° 8 de la ciudad por negligencia médica en la atención de su padre. Según sus declaraciones, en febrero de 2023 su padre se inscribió en el CESFAM para comenzar a recibir atención médica. Le solicitaron exámenes de control, los cuales se realizaron en febrero. "En ese entonces, él ya tenía dolores físicos", comenta. A pesar de que los resultados del hemograma (análisis de sangre) conseguían un mensaje de "bajo nivel de hierro", la doctora a cargo le indicó que se encontraba en "perfectas condiciones", ignorando lo señalado en el informe. Al consultar con un especialista externo, este aseguró que el examen debía repetirse ya que "si siquiera tenía el nivel del hemograma", según declaró El Tipógrafo. Posteriormente, el 15 de

abril, su padre fue ingresado de urgencia al Hospital Regional de Rancagua con fuertes dolores en las piernas y pérdida de movilidad. Allí fue diagnosticado con leucemia promielocítica aguda y quedó hospitalizado. Posteriormente, fue trasladado a Santiago para recibir tratamiento de quimioterapia. "Nos llamó la atención lo rápido que avanzó esta enfermedad y lo silenciosa que fue", señaló Claudia, agregando que en febrero su padre aún caminaba sin dificultades. Sin embargo, debido a un dato neurológico provocado por la leucemia, ya no puede hacerlo. La joven asegura que esto podría haberse evitado con un diagnóstico oportuno. A pesar de los múltiples intentos de la familia por obtener respuesta del CESFAM, no han recibido ninguna. Claudia menciona que ha intentado contactar al director del centro, sin éxito. Además, tras denunciar el caso al Consejo de Defensa del Estado (CDE), se realizaron dos mediaciones en las que



ni el CESFAM ni la Corporación Municipal de Rancagua (Común) se presentaron. "Me duele que nadie nos tome en cuenta y que no

vean la gravedad de la situación", expresó la denunciante, señalando que la situación ha afectado profundamente a su familia.

La Común, por su parte, declaró a El Tipógrafo que el caso está en investigación y que se espera información judicial próximamente.